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Mensaje del Presidente

Arnaldo Rabischoffsky 
Presidente del Departamento 
de Imagen Cardiovascular de la 
Sociedade Brasileira de Cardiologia

Estimados socios,

Pasamos bien por nuestro primer desafío, que fue la 
realización de un congreso de alto nivel y, para nuestra 
felicidad, tuvimos un congreso maravilloso, muy elogiado por 
los socios, con conferencias y temas excelentes y actividades 
sociales enriquecedoras. Hubo nuevos stands con novedades 
tecnológicas, reeditamos el tradicional “Eco es el límite”, que 
en la próxima edición se llamará “Imagen es el límite” y con 
eso acompañará una tendencia mundial. 

Estamos preparando un supercongreso para 2015, en 
Río de Janeiro, con un número significativo de invitados 

internacionales y muchas novedades tecnológicas. Las 
comisiones están trabajando duro y, según ya fue mencionado, 
con la participación de jóvenes de talento para promover 
una renovación en el DIC. Ese congreso será realizado en el 
Hotel Windsor, en la Barra da Tijuca, de frente al mar, y con 
un centro de convenciones espectacular, de alto nivel. 

Con la preocupación de hacer una gestión para los socios, 
siguiendo una tendencia de las gestiones anteriores, estamos 
colocando un nuevo portal en el aire. Y en él, además de 
muchas secciones educativas, tendremos un sitio de revistas, 
libros, entre otros recursos. 

Ofrecemos dos pósters educativos para que los socios los 
coloquen en sus laboratorios y estamos finalizando uno más. 
Esos son frutos de una alianza con la Sociedad Americana 
que ya nos prometió un cuarto póster que será hecho 
simultáneamente al original. Estamos también estrechando 
nuestro relacionamiento con la Sociedad Europea. 

Creo que ustedes tendrán motivos para enorgullecerse de 
ser socios del Dic y puedo garantizarles a todos que todo eso 
sólo es posible con el trabajo de toda la dirección

Muchas Gracias.
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